

Lampiran Tugas

Mata Kuliah : Studi Kelayakan Bisnis
Program Studi : Akuntansi (S1)
Dosen : Trisnadi Wijaya, S.E., S.Kom

Tugas	Pertemuan		Kompetensi Dasar		Soal
1	1	1	Memahami tinjauan umum dalam studi kelayakan bisnis	1 2 3	Berikan definisi SKB! Jelaskan manfaat-manfaat SKB! Uraikan dan jelaskan tahapan SKB!
2	2-3	1	Menganalisis aspek pasar dalam studi kelayakan bisnis	1	Berikan perbedaan masing-masing bentuk pasar!
		2	Menganalisis aspek pemasaran dalam studi kelayakan bisnis	2 3	Berikan definisi pasar, permintaan, dan penawaran! Hitunglah peramalan penjualan untuk 5 tahun ke depan dari contoh bisnis yang Anda temui sehari-hari!
3	4	1	Memahami aspek teknis dalam studi kelayakan bisnis	1 2 3	Uraikan dan jelaskan dimensi kualitas barang dan jasa! Jelaskan beberapa faktor yang perlu dipertimbangkan dalam menyusun tataletak untuk pabrik! Jelaskan beberapa faktor yang perlu dipertimbangkan dalam menyusun tataletak untuk industri jasa!
4	5	1	Memahami aspek manajemen dalam studi kelayakan bisnis	1 2 3 4	Jelaskan beberapa pendekatan dalam membuat perencanaan! Jelaskan 6 fungsi utama perencanaan manajemen suatu organisasi! Uraikan langkah-langkah dalam pengorganisasian! Jelaskan fungsi pokok dari pengendalian!
5	6	1	Memahami aspek SDM dalam studi kelayakan bisnis	1 2 3	Uraikan beberapa kriteria umum dalam memilih anggota tim proyek! Uraikan beberapa ciri pegawai yang produktif menurut Dale Timpe! Jelaskan konsep-konsep dasar dalam perencanaan karir!
6	7-8	1	Menganalisis kebutuhan dana dan aliran kas	1 2	Uraikan beberapa sumber dana! Uraikan beberapa sumber penerimaan kas!
		2	Menghitung biaya modal (<i>cost of capital</i>)	3	Hitunglah biaya utang dari obligasi berumur 5 tahun dengan nilai nominal Rp 100.000 dan tingkat bunga 16% per tahun!
		3	Menghitung berbagai metode penilaian investasi	4	Hitunglah <i>payback period</i> dari investasi senilai Rp 100 juta yang dapat memberikan kas masuk bersih sebesar Rp 10 juta per bulan!

7	9	1	Memahami aspek ekonomi, sosial, dan politik dalam studi kelayakan bisnis	1 2 3	Jelaskan mengapa manfaat suatu proyek dianalisis dari sisi rencana pembangunan nasional! Jelaskan apa yang dimaksud dengan perusahaan sebagai lembaga sosial! Uraikan beberapa manfaat sosial dari suatu bisnis!
8	10	1	Memahami aspek lingkungan industri dalam studi kelayakan bisnis	1 2 3	Jelaskan hambatan-hambatan masuk perusahaan baru ke dalam suatu industri! Uraikan beberapa faktor yang mempengaruhi tingkat persaingan sesama perusahaan dalam industri! Uraikan beberapa kondisi yang membuat pemasok kuat!
9	11	1	Memahami aspek yuridis dalam studi kelayakan bisnis	1 2 3	Uraikan beberapa sisi dari indentitas pelaksana bisnis yang perlu diteliti! Jelaskan masing-masing bentuk badan usaha! Uraikan beberapa peraturan dan perundangan yang berkaitan dengan legalitas suatu bisnis!
10	12	1	Memahami aspek lingkungan hidup dalam studi kelayakan bisnis	1 2 3	Jelaskan alasan perlunya AMDAL dalam studi kelayakan! Jelaskan peran AMDAL dalam pengelolaan lingkungan! Uraikan sistematika pengelolaan lingkungan!
11	13-14	1	Menyusun laporan studi kelayakan bisnis	1	Susunlah sebuah laporan studi kelayakan untuk bisnis yang akan Anda bangun dilihat dari berbagai aspek dalam SKB!

Disiapkan oleh,, <u>Trisnadi Wijaya, S.E., S.Kom</u> Dosen Pengampu Mata Kuliah	Diperiksa oleh <u>Anton Arisman, S.E., M.Si</u> Ketua Program Studi Akuntansi	Disahkan oleh, <u>Dr. Yulizar Kasih, S.E., M.Si</u> Pembantu Ketua I
---	---	--